

生徒指導通信

上西春別中学校生徒指導部

2015年12月21日

文責 大橋 晃広



いよいよ冬休みに入ります。24日間という長期休業が皆さんにとって有意義なものになるためには、実は学校と各家庭、そして地域の支えが不可欠と言われています。

一日の生活のほとんどを学校で過ごしている生活から基本的に家庭で過ごすこととなります。つまり、皆さんの生活に関する指導、アドバイスは基本的に各ご家庭に委ねられます。困ったときは家庭の人とよく相談しましょう。

また、学校としても冬休みの計画など皆さんの冬休みの過ごし方について考える機会を持っていますが、ぜひ、家の人にも見てもらいましょう。

特に3年生は三者面談を経ていよいよ受験モードと言われる時期に入りました。近い将来の目標はもちろんですが、長い人生設計の第一歩を自ら歩み始める転機となる冬休みにしてほしいと思います。

1・2年生にとっても今後につながる冬休みにしてほしいです。

まずは、誰かに言われるのではなく、自分で必要な学習を進めていきましょう。

皆さんにとって思い出に残る有意義な冬休みになることを願っております。



← 音楽祭での全校合唱の写真です。みなさんの歌う表情が「なんてあんなに明るく楽しそうなんだろ」と見た人達の間で話題になったそうです。雰囲気褒められるって嬉しいものですね。ぜひ、1月18日の始業式でもそんな表情の皆さんと会いたいものです。



1. 学習の留意点

- ①冬休みは『学習の場が学校から家庭に移っただけ』という視点から、毎日の学習習慣を大切にしましょう。また、計画的に課題を進めましょう
- ②3学期は1年間の学習の集大成の学期です。自分自身でテスト等の見直し・解き直しも心がけましょう。

2. 生活の留意点

- ①規則正しく、楽しく、有意義な生活を送ろう。
- ②家庭の中での役割を自覚し、責任を果たそう。
- ③交通ルール(特に冬道は危険です)を守り、事故のない明るい毎日を過ごそう。



3. 外出・遊びについて

- ①外出の際は、行き先、目的、帰宅時間を家族に知らせよう。
- ②外出時には身分証明書を携帯しよう。
- ③生徒だけのゲームセンター、カラオケボックスの出入りは禁止です。また、パチンコ店は保護者同伴でも出入り禁止です。(商業施設でのゲーム機もマナーを守り、迷惑をかけること)
- ④知らない人の誘い、車には絶対に乗らないようにしましょう。
- ⑤学校、公共施設利用の際は、後始末を忘れずにしよう。
- ⑥事故発生時には家族、学校、警察、周りの人にすみやかに知らせよう。

～お金に関わって～

冬休み中、特に正月明けなどは、お年玉等で多額のお金を持つことが多くなります。また、長期休業ということで生徒同士の外出も増え、お金を持ち歩くことも多いはずですが、「何円持ってる」「〇〇を買う」「□□を買った」など家庭でしっかりと話をしながら、計画性を持ってお金を使って下さい。中学生同士の「お金の貸し借り」「おごり」中学生だけの「ネットショッピング」など金銭トラブルにつながることは避けましょう。

※事故や事件等、何かあった場合は学校に連絡を。(担任以外は下記の通り)

【学校・・・77-2374 校長宅・・・77-2652 教頭宅・・・77-2564】

★規則正しい生活が、健康な心と体を育みます。早寝・早起き・朝ごはん&外遊び!!